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城中教字 匚⒛⒛〕锟 号

关于对城中区第十三届人太第三次会议

闭第 3号建议的答复

吴汉忠委员:

你们在城 中区第十三届人大第三次会议提 出 《关于

加强中小学住宿楼、午托楼建设的提案》(丨闭第 3号 )已 收悉 ,

经研究,现答复如下:

近年来中小学校内住宿、托管需求不断增大,我局也在持

续关注该问题,并通过新建、扩建及改造工程,逐步加大建设

投入,改善学校住宿、午托条件。现将建设情况汇报如下。

1.目 前新建的文博小学项目”根据实际的需求,已设计有单

独的午托楼,该项目计划今年竣工交付使用。

2哆⒛” 年开工建设的
“
十六中服务综合楼项目

”,为 了缓解

住宿压力,项 目建设内容包括了一栋学生住宿楼,目 前项目正

在按计划建设中。

3.⒛22年立项实旎酶学院路中学暑期维修王程项目,对学

院路中学擀教学搂综合楼五、六两层楼进行了宿舍改造。⒛⒛

年我局加大了对宿舍改造的投入,继续对骅教学楼综合楼三、
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四两层楼进行宿舍改造,以满足家长对中学住宿的需求。

4.⒛⒛ 年我局已立项实施“龙城中学学生宿舍楼改造项目”

对原柳高教师公寓楼 2-5层 ,共 19间 宿舍进行改造,将大大

缓解学生住宿压力。
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